

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Un réseau de faussaires démantelé à Mitzic

Alexis NDONG SIMA
Oyem/Gabon

L'ANTENNE provinciale de la Direction générale de la documentation et de l'immigration (DGDI) d'Oyem et la Police judiciaire (PJ) de Bitam viennent de démanteler un réseau de faussaires qui sévissait dans le département de l'Okano, dont Mitzic est le chef-lieu.

La bande aurait à sa tête un sujet camerounais, Victor Eko Kinga. Il est présenté comme celui qui fabriquait et confectionnait les documents querellés. Ses complices seraient ses compatriotes Babi Rosemadrine Ntah et Shumorbort Awanadong. Tous les trois employés à Siat-Gabon Mitzic. Le pot aux roses est découvert à Bitam, le 12 mars dernier. Ce jour-là, vers 14 heures, Babi Rosemadrine Ntah, 25 ans, se présente dans les services de la DGDI de cette ville afin d'effectuer les formalités d'usage lui permettant de regagner son Ca-

meroun natal pour assister aux obsèques de son défunt mari. Pendant l'opération de vérification de ses documents, un fonctionnaire de police découvre que les différents cachets contenus dans le passeport sont faux. La suspecte est aussitôt arrêtée et placée en garde à vue pour nécessités d'enquête. Durant l'interrogatoire, elle reconnaît les faits mis à sa charge, puis dénonce Eko Kinga comme le trafiquant desdits cachets. Au nombre des irrégularités remarquées sur le document, de grands traits d'altération entre les flèches désignant l'entrée et la sortie du territoire, l'absence des dates et la langue anglaise tranchant avec le français reconnu comme langue officielle au Gabon. Dans sa déposition, Rosemadrine ajoute avoir obtenu ce service en contrepartie d'une somme de soixante dix mille francs. A la suite de quoi, le lendemain, très tôt le matin, un groupe de limiers de la DGDI et de la PJ se rendra



Photo: Alexis Ndong Sima

Les trois suspects, Eko Kinga, Babi Rosemadrine Ntah et Shumorbort Awanadong.

sur le site de Siat-Gabon Mitzic, où Victor Eko Kinga est mis aux arrêts. Lors de la perquisition de son domicile, les enquêteurs trouvent un boîtier contenant des encriers, trois passeports et, surtout, plusieurs faux cachets. Entendu, le mis en cause avoue, puis explique avoir fabriqué clandestinement ce matériel lors d'un séjour au Bénin. Dans la foulée, les agents enquêteurs interpellent également Shumorbort Awanadong, 31 ans, dont le passeport découvert chez

Eko Kinga présente de graves anomalies prouvant qu'il est faux. Elle passe elle aussi aux aveux, avant d'ajouter qu'elle l'a obtenu auprès de Kinga en contrepartie de la même somme, soit soixante dix mille francs. Après leur arrestation, tous les mis en cause ont été acheminés à Bitam. Auditionnés une nouvelle fois dans le cadre de l'enquête préliminaire, ils ont confirmé leurs aveux. Présentés devant le procureur d'Oyem, Victor Eko Kinga a été inculpé

pour trafic de faux documents administratifs, faux et usage de faux, défaut de carte de séjour et immigration clandestine ; Babi Rosemadrine Ntah et Shumorbort Awanadong, quant à elles, ont été inculpées pour faux et usage de faux, défaut de carte de séjour et immigration clandestine. Tous méditent actuellement sur leur sort à la prison centrale d'Oyem, où ils ont été placés sous mandat de dépôt en attendant leur procès.

Le clin d'œil de **Lybek**



Un jeune homme décède après son arrestation à Ayeme-Bokoué

GMNN
Libreville/Gabon

UN jeune compatriote, Serge Alex James Bangalivoua, a perdu la vie dans le département du Komo, dans des circonstances non encore élucidées. Selon les proches de la victime, une patrouille de gendarmerie aurait embarqué trois jeunes hommes, dans la nuit de vendredi dernier, dans le canton Ayem-Bokoué, au motif qu'ils auraient violé le couvre-feu décrété dans le cadre de la lutte contre le Covid-19. Revenant d'une boutique, située non loin de leur domicile, les trois garçons auraient donc été appréhendés, vers 20 heures, par les forces de l'ordre qui, a-t-on appris, n'auraient pas pris en compte



Photo: Adjai

Le jeune homme est décédé au centre médical de Kango.

leurs explications. Embarqué avec les autres à l'arrière d'un véhicule pick-up, Serge aurait perdu l'équilibre et basculé par-dessus bord pendant le trajet, le véhicule roulant à vive allure. La victime aurait ensuite succombé à ses bles-

sures au centre médical de Kango, où elle a été conduite pour subir des soins. Au moment où nous mettons sous presse hier, la gendarmerie nationale n'avait pas encore communiqué sur ce drame.